

02 jan 2008 -10:46

Le Ministre De Gucht gravement préoccupé par les violences au Kenya

Le Ministre des Affaires étrangères Karel De Gucht exprime son horreur et sa vive préoccupation face aux violences qui ont endeuillé le Kenya depuis la proclamation des résultats électoraux, faisant plusieurs centaines de morts.

Le Ministre des Affaires étrangères Karel De Gucht exprime son horreur et sa vive préoccupation face aux violences qui ont endeuillé le Kenya depuis la proclamation des résultats électoraux, faisant plusieurs centaines de morts.

Le Ministre De Gucht gravement préoccupé par les violences au Kenya Bruxelles, le 02 janvier 2007Le Ministre des Affaires étrangères Karel De Gucht exprime son horreur et sa vive préoccupation face aux violences qui ont endeuillé le Kenya depuis la proclamation des résultats électoraux, faisant plusieurs centaines de morts.Le Ministre demande instamment à tous les responsables politiques au Kenya, d'appeler leurs partisans à cesser sans délai les actions violentes et de tout mettre en oeuvre pour résoudre cette crise par la voie du dialogue politique et d'une manière pacifique.Le Ministre s'associe à la demande faite par l'Union européenne qu'une enquête indépendante soit menée pour examiner les allégations de fraude.« Pour préserver la crédibilité du processus et permettre un apaisement durable de la situation, il est indispensable qu'une enquête indépendante se prononce sur ces allégations » déclare le Ministre.

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération
au Développement - Service de presse (P&C/P)
Rue des Petits Carmes 15
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 501 81 11
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie
Porte-parole
+32 477 40 32 12
Karl.Lagatie@diplobel.fed.be

Arnaud Gaspart
Porte-parole adjointe
+32 2 501 87 66
Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be